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Résumé:

Cette recherche traite le theme de :« L'ancienne poésie algérienne et son

éme

impact sur les aspects civilisationnels du Maghreb islamique du 8™ au 10™™ siécle
AHy.a la lumiere d'une approche historique, descriptive et analytique vise a
étudier les anciens textes poétiques algériens et 1" influence de la civilisation sur les
pocétes algériens et leur impact sur la culture du Maghreb islamique grace a leur

créativité littéraire.
Mots clés: poésie algérienne, ancien, aspects civilisationnels, huitieme siecle,

impact, Maghreb islamique.

Summary:

This research deals with the theme of: « The ancient Algerian poetry and its
impact on the civilizational aspects of the Islamic Maghreb from the 8th to the
10th century AHy. In the light of a historical, descriptive and analytical approach
aims to study the ancient poetic texts Algerians and the influence of civilization on
Algerian poets and their impact on the culture of the Islamic Maghreb through

their literary creativity.

Keywords: Algerian poetry, ancient, civilizational aspects, eighth century,

impact, Islamic Maghreb.

198



